
Fecha: 5 de julio de 2004 
Hora: 9:30- 10: 15 
Lugar: Sala de Gabinete 

Participantes por TELCOR: 

Presidencia de la República 
Ayuda Memoria 

REUNIÓN CON TELCOR 

Joel Gutiérrez, Ana Nubia Alegría, Noel Vidaurre, Carlos Siles y Carlos Fernández, 

Acompañan al Presidente: 
Eduardo Montealegre, Mario De Franco, Frank Arana, Fausto Carcabelos, Alfonso 
Sandino, Alejandro Argüello y Lincoln Escobar. 

Conclusiones y Recomendaciones 
• Plantea la necesidad de hacer cambios en el decreto de reglamento de TELCOR en 

lo concerniente a la participación de operadores de servicios básicos en el Consejo 
Consultivo. Solicita que se estipule que este '.:oTlsejo lo constituyan los 
Viceministros del MTI, MHCP y MIFIC, más los nombrados por el Presidente: 
Frank Arana, Carlos Fernández y Adolfo McGregor, y que se lo presenten para 
firmarlo. 

• Se instruye a TELCOR a que se autorice al nuevo operador de ENITEL y de 
inmediato se inicie una auditoría. 

• El Presidente Bolaños recomienda a TELCOR hacer todo correctamente que evite 
problemas con la CGR, pero a la vez, ser lo más ágil posible para facilitar a los 
inversionistas. 

Desarrollo de la Reunión 
El Presidente Bolaños comenta que Carlos Slim está interesado en invertir en Call Centers, 
mejorar telefonía y se necesita atraerlo. Que hay que hacer bien las cosas para evitar 
problemas con CGR pero a la vez ser ágiles. Hace referencia que la falta de transparencia 
de Megatel es sospechosa y se esperan pasivos en ENITEL 

Carlos Fernández informa que América Móvil se aseguró crear un fideicomiso con Megatel 
para prever deudas con el Gobierno. 

Joel Gutiérrez informa que existen ciertos inconvenientes técnicos para autorizar al nuevo 
operador de ENTEL pero que espera que a mediados de la semana se subsane. Recuerda 
que Megatel tiene que pagar impuestos por la operación de venta de acciones. 

www.enriquebolanos.org


Ana Nubia Alegría sugiere estudiar la posibilidad de licitar otra banda móvil para mantener 
3 operadores en el mercado, recordando que eso le permitiría al Estado de Nicaragua 
percibir unos US $7 millones. Sobre este tema, Mario De Franco apoya la idea de llevarlo a 
cabo pronto, pero Eduardo Montealegre expresa sus dudas de que el mercado nicaragüense 
tenga la capacidad de contar con 4 operadores (3 diferentes). 

Noel Vidaurre comenta que cree que Megatel pudo haber defraudado a Nicaragua de tres 
maneras: 1) como accionista en una licitación de fibra óptica, 2) a Telcor con el no pago del 
2.5% del servicio, y 3) a la DGI con pago menor de IR. Sugiere que primero se lleve a cabo 
y finalice la auditoría y luego se autorice a los nuevos operadores. 

Lincoln Escobar Reyes 
Asistente del Presidente 
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